
CÂMARA MUNICIPAL DE HORTOLÂNDIA
ESTADO DE SÃO PAULO

EXMO. SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE HORTOLÂNDIA

Requer  Informações  sobre  Projetos  para  Melhorias
no trânsito na Avenida dos Estudantes no trecho do
Empreendimento  Imobiliário  da  HM  no  Jardim  do
Bosque. 

Requeiro  nos  termos  artigo  174,  inciso  VII,  do  Regimento  Interno  da  Câmara
Municipal, e pelos motivos abaixo expostos, o seguinte: 

CONSIDERANDO que, o crescimento populacional é um fenômeno demográfico
que consiste no aumento do número absoluto de pessoas que habitam uma determinada área.
Sendo que este aumento da população ocorre por meio da taxa de crescimento natural  e
vegetativo. Além de variáveis como desenvolvimento econômico e consequente a melhora da
qualidade  de  vida,  fatores  que,  atraem  investimentos  para  a  implementação  de
empreendimentos dos mais variados ramos da vida social e uma pujante cadeia produtiva. 

 CONSIDERANDO também que, na primeira semana deste ano foi divulgado pelo
Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE) dados preliminares do censo 2022 que
apontam um crescimento de 24,64% da população de Hortolândia nos últimos 12 anos, o que a
coloca como a quarta cidade mais populosa da Região Metropolitana de Campinas RMC). Com
a prévia do IBGE o município possui 246.449 habitantes, ante aos 192.692 apontados no ano
de 2010, um acréscimo de 53.757 pessoas, atrás apenas de Campinas (1.170.247), Sumaré
294,1 mil e Indaiatuba (266,5 mil).    

       
CONSIDERANDO  ainda  que,  diante  deste  cenário  ocorre  um  crescimento

exponencial  por  serviços  públicos  de  toda  ordem,  principalmente  nas  áreas  de  saúde,  de
educação, de segurança e de mobilidade urbana. Cabendo a administração municipal, como
prevê o Estatuto das Cidades, à definição de empreendimentos e atividades em área urbana
que  dependerão  de  Estudo  de  Impacto  de  Vizinhança  –  EIV.  Fundamentalmente  um
instrumento  de  política  urbana,  o  EIV  deve  analisar  os  efeitos  positivos  e  negativos  do
empreendimento. O objetivo é ordenar a função social da cidade e da propriedade, visando a
qualidade de vida da população residente na área e suas proximidades.

CONSIDERANDO que a Avenida dos Estudantes é uma importante via de acesso à
vários bairros da cidade e ainda possui àrea comercial e uma UBS (Unidade Básica de Saúde)
com grande fluxo de pedestres e veículos.

  

 CONSIDERANDO enfim que, se faz necessário a realização de um estudo por
parte do poder público com o intuito de disciplinar e organizar melhor a utilização da referida
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CÂMARA MUNICIPAL DE HORTOLÂNDIA
ESTADO DE SÃO PAULO

via  pública,  principalmente  no  trecho  onde  está  sendo  implantado  o  empreendimento  da
construtora HM, o qual,  assim que for  finalizado e entregue,  impactará  o transito local da
Avenida dos Estudates, principalmente nos horários de pico, haja visto que acomodará uma
quantidade significativa de novos moradores.     

Isto posto, é que:

Diante  do  exposto,  muito  respeitosamente,  REQUER que,  ouvido plenário,  seja
encaminhado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito os seguintes questionamentos:

    1) Existe algum estudo/e ou projeto  para implantação de melhorias no viário do
referido trecho da Avenida dos Estudantes para organizar e melhorar o trânsito neste local?

    2) Caso negativo, como o poder publico pretende amenizar os impactos que
serão causados pelo crescimento demográfico e consequentemente aumento da quantidade de
veículos e pedestres que vão circular nesta região? 

Sala das Sessões, 22 de fevereiro de 2023.

Clodoaldo Santos da Silva
Vereador - MDB 
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